

Genau 13.573 Kilometer im Dienste des Bürgerbusses

Helmut Gernart gibt nun das Steuer ab / Der Verein sucht weiterhin dringend neue Fahrer



BAD NENNDORF (jl). Viele Nutzer des Bürgerbusses Bad Nenndorf kennen ihn seit Jahren, den Fahrer Helmut Gernart. Nun war der Zeitpunkt gekommen, sich von ihm zu verabschieden: Sein "Führerschein zur Fahrgastbeförderung" verlor die Gültigkeit. Mit interessanten Zahlen beendet Gernart seinen ehrenamtlichen Einsatz hinter dem Steuer, den er am 17. April 2014 begonnen hat. An 157 Vor- und Nachmittagen fuhr er insgesamt 13.573 Kilometer und beförderte dabei 1.239 Fahrgäste. Gernart betont, dass er immer mit Freude dieses Ehrenamt ausgeübt habe. Bei "seinen" (Stamm-)Fahrgästen bedankt er sich für ihre Freundlichkeit und die Inanspruchnahme des Bürgerbusses. Mit einem selbst gefertigten Plakat informierte er an seinem letzten Fahr-Diens(t)tag die Zugestiegenen von seinem Ausscheiden als Bürgerbusfahrer und wünschte ihnen alles Gute. Nicht wenige Fahrgäste zeigten sich erstaunt, dass bereits fünf Jahre vergangen waren und bedauerten sein Ausscheiden. Die guten Wünsche nahm Gernart freudig auf, wertete er es doch als Zeichen, dass die vergangenen Jahre eine gut genutzte Zeit war. Der Bürgerbusverein Bad Nenndorf sucht weiterhin ehrenamtliche FahrerInnen. Interessierte Personen, die sich bewerben oder nähere Auskünfte zum Bürgerbus erhalten möchten, können sich an den Vorsitzenden Herbert Kruppa (Telefon 05723/7297) oder Wilfried Koch (05723/6295) wenden. Während Gernart gegangen ist, kam übrigens die Bushaltestelle an der Bückethaler Straße neu. Dank Überstand brauchen wartende Fahrgäste jetzt nicht mehr im Regen stehen, sie können trockenen Fußes in den Niederflerbus steigen. Zudem wurden drei weitere Haltestellen mit neuen Buswarthäusern bestückt. Foto: privat